



いよいよ新型コロナウイルスのワクチン接種が始まりましたね。ワクチン接種で世の中の生活がどこまで戻るのか、オリンピック開催がどのような形態になるのかまだまだ不透明な生活が続きそうです。新型コロナウイルスの影響で様々な自粛を余儀なくされた1年でしたが予定していた第2回目の防災セミナーが中止となってしまいました。第1回目は「準備編」として茨城県石巻市のオーナートリマー岩城知子さんから、東日本大震災での店舗被災体験を元に災害危機管理やペットの避難や備えを教えていただきました。第2回目になる今回は「行動編」として、愛犬がケガをした時の救護方法や避難所での上手な暮らしかたなど、新しい情報を皆様にも体感して頂きながら進めていきたいと思っています。

開催できる時期が早く来ることを願っています。また皆様からのご要望が多かった『Cuunしつけ教室』を4月から開催致します。吠え癖、噛み癖、人見知り、犬見知りなど、どんな悩みでも講師である田中利幸先生からの的確なアドバイスを頂けます。愛犬と飼い主様のドッグライフがより楽しいものになるよう応援させて頂きたいと思います。そして、犬と関わる仕事をさせて頂いていて微力ながら協力させて頂こうと、愛護団体に保護されている保護犬のボランティア trillionに参加させて頂きます。以前、飼育放棄、ブリーダーの不要犬の引き取り手がなく、行く当てがなくなった犬が保健所に行ってしまう寸前になるシェルターの現状を見てきました。命を繋ぎ止められる活動もしていきますのでよろしくお願いいたします。もとのように戻れないし、新しい生活様式を模索しながらも、新型コロナウイルスの影響がなくなつた時のことを考えるといろいろなことを想像できウキウキしてきました。

Cuunしつけ教室

始まります！

4/19
[MON]

時間	10:00～(1クラス目 START)
場所	Cuun店内
料金	4,500円(税込)/1匹
定員	2匹/1クラスのレッスンで 5クラス(合計10匹)
講師	田中 利幸(以下講師略歴)

一般社団法人国際家庭犬トレーニング協会(IDTA)認定家庭犬トレーナースーパーバイザー資格、家庭犬ジェネラルトレーナー資格、IDTA東海支部長、日本ペットドッグトレーナーズ協会(JAPDT)理事、英国式ドッグ行動カウンセラー、SASAJAPAN認定共生カウンセラー、心理カウンセラー、専門学校名古屋スクールオブビジネス教育課程編成委員、非常勤講師、高野山真言宗準僧侶。



Cuunしつけ教室
講師 田中 利幸
プロフィール

20歳の頃、弟が拾ってきた犬に咬まれないためにしつけ教室に通うが体罰式の訓練に疑問を感じ、生活を共にするための共育（教育法）やしつけ法などを学ぶためにイギリスへ。グエン・ベイリー女史にコンタクトを取り、指導を受ける。トレーナーよりもカウンセラーに向いているとアドバイスを受け、紹介して頂き、動物行動学博士であり獣医師のピーターネビル博士を師事。帰国後 TANAKA ファミリードッグスクール（飼い主さんと通学型）を開校。2008年に美濃加茂市で WAN だふる行動共育センターを開設し、人と犬とが共に心地よく暮らせる街づくりプロジェクトを実施。愛犬の命を守るフェスなどの開催にも携わる。ZIP-FM「Wan だふるモーニング (MN: 渡辺摩耶)」と3年間しつけ相談コーナーのレギュラーを務める。2011年にパピーミルへの環境改善指導に従事し、母犬のケアから生まれた子犬の社会化教育の提供をし、飼い主さんの手に渡るまでの状況の改善と育てやすい犬のサポートも実施。2012年よりドッグ＆オーナーズスクール ONELife のトレーナー、カウンセラーとして、獣医師と連携した家庭犬専門の共同生活問題改善に取り組み、年間のべ約3000組の飼い主指導にあたっている。2018年高橋みなみさんの東京FMの番組に出演。その後もコナーのライターとして情報提供している。毎年東京から西日本エリアの各地にセミナー講師で飛び回り、プロ向けセミナー講師から学生、一般向けなど幅広く家庭犬の分野の普及のために講師として呼ばれています。



ワンちゃんの 一口メモ



皆さんはワンちゃんの歯磨きをしていますか？犬に歯磨き？と思われる方もいらっしゃるかもしれませんがとても大切な事です。人間と同様、歯周病が体に与える影響はいかに大きいかご存知ですか？歯周病菌が心臓病、腎臓病、呼吸器感染症など、全身に与える影響は大きいです。ワンちゃんのお口の臭いが気になる、淀が出る、フードを食べなくなる、口を触られるのを嫌がる、などの症状があれば歯周病がかなり進んでいるかも知れません。歯磨きは歯周病の予防です。歯石がつかないようにせめて2日に一度は歯を磨いてあげましょう。歯磨きは苦手なワンちゃんが多いです。例えば夜の片付けが終った後を歯磨きタイムにするとか、上手くできたらご褒美をあげたりとか、なるべく飼い主さんにも負担がかからない時間帯に習慣化するといいですね。



番外編

「身边に感じるコロナ過におけるペット事情」

ホームセンターなどに行くと可愛いワンちゃんに会いたくて、ついペットコーナーに足を運んでしまいます。「カワイイー」可愛いワンちゃんを見て、次に目が行くのは値段です。えっえー高！最近は本当にペットの価格が高騰しています。コロナ過でワンちゃんを飼う人が増えたから。という事情があるようです。確かに当店の美容室も生後6ヶ月以内のワンちゃんのトリミングのご予約が増えてきました。

ペットホテルはというと、最初の緊急事態宣言から今までキャンセルが相次ぎ、それでもGOTOトラベルが始まつたらお泊りのワンちゃんが増え、中止になって再び静かなホテルとなっています。海外旅行ができるないので長期の宿泊はなく一泊、二泊の宿泊がほとんどです。人の動きとホテルのお泊りワンちゃんとの推移が顕著に比例することがよくわかりました。第4波が懸念されるこの頃、コロナ対策とワクチンの接種と、私達の暮らし方も変化しつつ、まだしばらくは新型コロナウイルスと向き合う覚悟が必要ですね。それにしても、ワンちゃん達がいっぱい泊まって、賑やかなホテルルームになる日が早く来ないかなあと願っています。



大村 きぬ代



dog relaxation CUUN

愛知県豊橋市向山町伝馬2-8 [WEB] <http://www.cuun.jp>

お問い合わせ・お申し込み

☎ (0532) 62-5354

